

500 personas buscaron trabajo en feria laboral

OMIL de Ancud organizó evento que reunió a 10 empresas de la comuna y de la provincia.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Más de 500 personas llegaron a buscar una alternativa laboral en la Feria de Empleo de Ancud que se realizó ayer en esta ciudad y que reunió a 10 empresas que en conjunto ofertaron 350 puestos de trabajo.

La actividad que se concretó entre las 9 y las 13 horas en el salón municipal del adulto mayor consideró la presencia de empresas constructoras, plantas de procesos de productos del mar, así como instituciones públicas.

El número de personas que llegó hasta la actividad organizada por la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) habla del nivel de cesantía que hay en la comuna, tal como lo explicó Paola Curumilla, coordinadora del organismo consistorial.

“Estamos en la recepción



CUATRO HORAS SE EXTENDIÓ LA ACTIVIDAD EN ANCUD.

de currículum para distintas áreas del sector económico local y en otras comunas: empresas constructoras, plantas de procesos de salmón y chorito, el Consorcio Puente Chacao, energía y electricidad”, indicó la funcionaria, sumando que “han circulado muchas personas en busca de un empleo, por ello ya contamos con más de 3 mil personas inscritas en la oficina”.

Luis fue una de las personas que llegó a buscar un empleo a la feria laboral. Con experiencia en plantas de proceso acuícola y construcción, el vecino ya lleva ocho meses sin trabajo.

“Me ha costado mucho encontrar trabajo, es impor-

tante que se hagan estas ferias porque aquí en Ancud cuesta mucho encontrar trabajo”, relató.

Una de las instituciones que formó parte de esta actividad fue la Corporación Nacional Forestal (Conaf). José Marín, del Departamento de Protección contra Incendios Forestales, sostuvo que “fuimos invitados a esta feria laboral y estamos reclutando brigadistas forestales para la temporada de incendios que se nos aproxima, estamos reclutando entre 80 y 90 brigadistas”.

Jessica Ravena, representante de una empresa de comunicaciones con sede en Ancud, comentó que “nos dedicamos a la instalación

de internet y fibra óptica y servicios como cámaras de seguridad y televisión, y andamos en busca de tres perfiles: ejecutivo comercial, vendedor y técnico en terreno”.

Por su parte, Franco Cárdenas, encargado de una empresa de construcción, afirmó en el lugar que “hubo una gran alza de personal que está buscando trabajo, más que nada en los puestos de maestro carpintero y logré recolectar unos 200 currículos aproximadamente y se nota que hay hartas personas sin empleo; por lo tanto, esperamos que esta empresa pueda prestar todo el apoyo posible a la gente de Ancud”. ¹